



Campus en Guadalajara

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, el Ministerio de Educación y la Universidad de Alcalá de Henares han firmado un convenio por el que la ciudad de Guadalajara contará con un campus universitario cuyos centros estarán articulados con la Universidad de Alcalá. Por este motivo, la Consejería de Educación y Cultura está finalizando la construcción de una residencia universitaria de 200 plazas en la capital alcarreña. En el mismo convenio se contempla la creación de una red de hospederías universitarias, centros científico-culturales que se instalarán en edificios históricos de Atienza, Sigüenza, Pastrana, Molina de Aragón y Brihuega.



Rehabilitación de alcohólicos

Dieciséis millones de pesetas invertirá la Consejería de Sanidad en programas para la rehabilitación de alcohólicos que les integren sociolaboralmente, les apoyen a ellos y a sus familias y promuevan formas de vida saludables. Todo ello se inscribe en el acuerdo de cooperación firmado con la Federación de Alcohólicos Rehabilitados de Castilla-La Mancha, presidida por Francisco Vila. Este tipo de colaboración se da desde 1987, año desde el que se han destinado 87 millones a este tipo de asociaciones por vía de la subvención para abordar los problemas generados por el abuso del alcohol.

BISAGRA aumenta la difusión

El promedio de difusión de BISAGRA ha sido de 5.112 ejemplares en el último año, analizado por la Oficina de Justificación de la Difusión (OJD). Con una tirada media de 7.917 ejemplares, la difusión por número desde julio de 1991 a junio de 1992 ha sido de 5.112, lo que supone un incremento aproximado del 12 por 100 con respecto al año anterior, que ofreció unos resultados según la misma OJD de 4.600 ejemplares. BISAGRA es el único medio regional fiscalizado por la Oficina de Justificación de la Difusión, asociación a la que voluntariamente pertenecen los principales medios de comunicación de España, considerada como la más fiable a la hora de fijar la difusión media de las publicaciones que se editan en el país.



Inversiones de Renfe

El Plan de Inversiones de Renfe para 1993 ha sido aprobado ya por su Consejo de Administración. En él se prevé una inversión de 172.000 millones de pesetas, de los que 2.352 millones se destinarán a obras y proyectos en la red ferroviaria de Castilla-La Mancha. Se realizarán obras de mantenimiento en el tramo Alcázar de San Juan-Villarrobledo-La Encina —1.445 millones—, de instalación de Control de Tráfico Centralizado entre Manzanares y Ciudad Real —854 millones—, además de la adecuación de zonas comerciales, entornos e interiores de las estaciones de Ciudad Real y Puertollano —43 millones de pesetas.



Los fondos para crear empleo

La Junta de Comunidades duplicará este año la asignación presupuestaria encaminada a crear empleo, pasando de 9.511 millones de pesetas del año pasado a los 20.000 millones de este año, según informó el Consejero de Industria, José Luis Ros, durante la reunión de la Comisión Mixta de Coordinación de Empleo, en la que se sientan representantes de la Administración central, la Comunidad Autónoma, sindicatos, Federación de Municipios y los empresarios. El Plan Regional de Empleo para el 93 está dotado con 19.841 millones de pesetas y su medida se condensan en seis programas distintos, entre los que destaca la subvención de 600.000 pesetas por cada puesto de trabajo creado. Con este programa está prevista la creación de, al menos, 1.800 puestos de trabajo.



IU propone un fondo de pensiones

IU ha presentado en las Cortes Regionales una proposición de ley para que se cree un Fondo de Garantía de Pensiones. Este fondo, que dependería de la Consejería de Bienestar Social, aseguraría una pensión a las personas que se ocupen de la manutención de los hijos a causa de un divorcio o separación. Carmen Valmorisco, concejala de Almansa y miembro del Área Regional de la Mujer, ha señalado que esta iniciativa intenta evitar la «feminización de la pobreza», ya que un 98 por 100 de las mujeres separadas no recibe regularmente las pensiones de sus ex maridos. La dotación del fondo de pensiones sería equivalente al salario mínimo interprofesional.